

# Noticias de la Causa de Mons. Álvaro del Portillo

Evolución del proceso de canonización de Mons. Álvaro del Portillo, iniciado el 5 de marzo de 2004 en Roma.

26/12/2013

El 5 de marzo de 2004 tuvo lugar la sesión de apertura del tribunal del Vicariato de Roma. El cardenal Camillo Ruini, vicario del Santo Padre para la diócesis de Roma, presidió el acto.

El 20 de marzo, el prelado del Opus Dei presidió la apertura del tribunal de la Prelatura.

El proceso del Vicariato fue clausurado el 26 de junio de 2008 en el palacio del Laterano y el tribunal de la Prelatura clausuró sus sesiones el 7 de agosto del mismo año.

Con el material que ambos tribunales han recogido, el Postulador, que en el caso de Álvaro del Portillo es Monseñor Flavio Capucci, ha elaborado la positio, que es una biografía del Siervo de Dios y un estudio de cómo ha vivido las virtudes cristianas en grado heroico.

A continuación, el Postulador envió la positio -una biografía del Siervo de Dios y un estudio de cómo ha vivido las virtudes cristianas en grado heroico- a la Congregación para las Causas de los Santos en marzo de 2010.

El 28 de junio de 2012, el Santo Padre Benedicto XVI autorizó a la Congregación de las Causas de los Santos a promulgar el decreto de virtudes heroicas.

El 5 de julio de 2013, el **Papa Francisco** firma el decreto que reconoce un milagro atribuido a la intercesión del venerable Álvaro del Portillo.

Cronología de la causa de beatificación y canonización de Álvaro del Portillo

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/noticias-de-la-causa-de-mons-alvaro-del-portillo/>  
(23/02/2026)